

## TORNEO COPA CATALANA

3 Guixols — Cassá 3  
1 Palamós — Palafrugell 1

Palafrugell	2	1	1	0	6	1	3
Palamós	2	1	1	0	3	2	3
Guixols	2	0	1	1	4	5	1
Cassá	2	0	1	1	3	8	1

# CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 29 ABRIL 1948

## CHUTANDO

A S E C A S

Erase una vez un equipo el cual vistió con camiseta azulgrana.

Ignorados todavía los tiempos del estraperlo, en que todo parece haya de sujetarse al frío cálculo de la regla mercantil, se escudaban aquellos muchachos en su proverbial buena fe, como único blasón que debía acompañar todas sus buenas andanzas.

Con el orgullo de su propia misión y firmes, tanto en su propósito, como en la nobleza determinante de su empeño, consiguieron despertar el calor y entusiasmo de una afición, de la que más tarde se valían para el logro de todas sus proezas.

Uno de aquellos tantos vaivenes que, sin saber el como ni el por qué la misma vida comporta, sufrieron en la primera vuelta de una de sus tantas Competiciones un fracaso de tal tamaño y naturaleza, que hizo que exactamente a la mitad del Torneo se encontraran asidos a la cola. La desesperación de sus hinchas fué por desgracia, como siempre, inevitable. La burla y la sátira, refinamiento de que se prevale toda agresión mordaz, vino todavía a dar mayor pábulo a su desdicha. Heridos empero los muchachos en su amor propio, supieron remontar la adversidad, ya que por algo vestían los colores azulgrana. Y lanzados de nuevo a la lucha aquellos mismos colistas de la primera vuelta, merecieron ser Campeones al terminar la segunda.

Eso pasó, y de ello hace ya bastantes años. Pero hoy como ayer, la cosa bien podría repetirse, si no faltara el pundonor que se merecen nuestros colores azulgrana ante el prestigio que logró su propia historia.

Y colorín colorado, no podemos creer que falte valor para dar el cuento así por terminado.

## Después del cursillo de Londres

Como no deben ignorar nuestros lectores, se reunieron hace unos días en Londres, árbitros de futbol de todo el mundo, siendo sometidos a un cursillo de lecciones prácticas, con mutuo intercambio de ideas y pareceres y discutiendo hasta la saciedad esa Biblia del futbol, que todavía hay quien va despistado por esos mundos llamándola Reglamento, que tantas y tan varias interpretaciones se le da, cosa que, no ha mucho, tuvo la bondad de demostrarnos practicamente el señor Saz ante nuestras propias narices.

Escartin y Barderi formaron la representación española que, con otras veinticinco naciones, acudieron a la cita británica. Se habló y se vió de tácticas y se habló y acordó de unificar criterios e interpretaciones, en atención a que la gran popularidad del futbol se basa, ante todo, en su universalidad. Para ello — y copiamos textualmente lo declarado a su regreso por Escartin — un partido es lo mismo en Inglaterra que en Oceanía. Un penal, debe ser penal, lo mismo en Londres que en Tokio.

Realmente la declaración de Escartin merecería los honores de un diploma, si no fuera que hemos ya dejado de ser colegiales al respecto, para que nos dejemos seducir por los tonos cromáticos que poseen estos papeles y que el *pisto* manda colgar por nuestras paredes:

No sólo, aunque aplaudiéndola, no ambicionamos que un partido sea igual en dos partes opuestas del globo, sino que mucho nos conformaría que dos encuentros fueran iguales en Guixols y Palamós, por ejemplo. Si doce kilómetros, marcan a veces una distancia descomunal ¿qué no diremos de la infinita que marcan otros dos, cuando los equipos cambian de provincia?

Que un penal sea igual en Dinamarca que en la India, es cosa

que a nosotros nos tiene, por el momento, sin cuidado toda vez que lo que aquí debatimos, no se trata de que sean o no iguales, sino que exista simplemente el propósito y valor de concederlos.

Añade Escartin, que algunos clubs ingleses que jugaron en Europa se quejaron de que ciertas reglas se interpretaban de muy distinta manera, según el país en que actuaban.

Aunque comprendemos que el alcance de la reunión inglesa, se sale completamente de la órbita madesta en que nosotros nos movemos, si que una vez hecha esta salvedad para deshacer todo equívoco, debemos objetar que no necesitaríamos ir a Londres para que nos dijeran nuestra verdad de cada día. Que los árbitros de un país actúen con juicio distinto a los de otro, es cosa que pueden justificarla otras muchas. Pero que un mismo árbitro y en un mismo país y en una misma región y en un mismo Colegio silbe siempre según el distinto color del cristal que se saca de entre los muchos que lleva en la maleta, es cosa que ya no pueden ni resolver los veteranos maestros que se reunieron en Londres.

La última noticia que también sacamos del propio Escartin, es la de que, por una mayoría de 23 votos, se acordó considerar en lo sucesivo la línea que señala el área grande, como parte integrante de la misma. Quiérese decir con ello, que una falta que se cometa ahora sobre la misma raya, será igualmente penal, como la realizada a medio metro de la puerta.

Esta noticia, al igual que sus anteriores, deberá causar al señor Saz todo un síncope de risa. Una raya más o menos es, para muchos, cosa sin importancia. Y todo, solo porque quien debe hacerlo, no ha caído todavía en la razón de borrar con otra raya, los nombres de tantísimos inútiles que componen dicho gremio.

# CHUT

SERVICIO DE  
INFORMACION LOCAL

NOVEDADES

**GRAU**

 Rutlla, 19  
Teléfono 226

**Sesión Municipal.** — En la celebrada el día 22 de los corrientes se tomaron, entre otros, los principales acuerdos siguientes:

Queda aprobada la relación semanal de cuentas por un importe de 3.130,55 pesetas, como también las cuentas de Depositaria correspondientes al primer trimestre del año en curso.

Se acordó la adquisición de unos cuantos palomos para el Parque Municipal, poniendo al efecto en condiciones el palomar allí existente.

Se da cuenta de una instancia suscrita por varios vecinos, solicitando la instalación eléctrica en el grupo de viviendas que existen en el paraje denominado «Quatre Arabes», con la correspondiente iluminación pública dondese precise y comprometiéndose a pagar por su cuenta la parte que a los mismos afecte.

Quedó aprobada la solicitud de permiso para instalar un kiosko de bebidas frente a la Estación del Ferrocarril y en terreno propiedad de dicha Compañía.

**Natalicio.** — La esposa de nuestro buen amigo Juan Compañó, ha dado a luz a un robusto niño, primer fruto de su matrimonio, y al que le será impuesto el nombre de José. Muchas felicidades.

**Abastos.** — Mañana, viernes, se procederá a la distribución del siguiente suministro: Un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz y 100 de azúcar.

**Registro Civil.** — Nacimiento de Juan Sabat Torres y Gloria-noemi Blanco Taboada.

Defunción de Martín Dalmau Isern, de 43 años de edad.

**La Romería a Romanyá.** — Para facilitar la concurrencia a

esta Romería, cuyos actos anunciamos en otro lugar de esta misma edición, habrá un servicio de autocar desde la Estación de la Font Picant a Romanyá y viceversa, en combinación con los trenes de la mañana y de la tarde. Igualmente se servirán comidas y refrescos en una de sus «masías».

**Servicio farmacéutico.** — El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico de turno la Farmacia Ruscalleda.

**Reunión.** — La Directiva del C. F. Guixols, ha convocado a todos sus socios para una reunión que tendrá lugar mañana, viernes, a las diez de la noche y en el Salón Oriente, al objeto exclusivo de informales debidamente con respecto a las nuevas normas sobre la celebración de Juntas Generales y elección de Directivas en los Clubs.

**Boda.** — Nuestro buen amigo Antonio Ribas Turón, va a contraer próximamente matrimonial enlace con la distinguida señorita Teresa Pujol Moner, motivo por el cual les deseamos toda suerte de felicidades.

## FINCAS EN VENTA

Casa. Rutlla. Tienda y dos pisos: 150 000 pesetas.

Casa. Santo Domingo. Bajos, jardín y dos pisos (Llaves en mano): 140.000 pesetas.

Casa. Santo Domingo. Tienda, jardín y piso: 45.000 pesetas.

Casa. Algavira. Almacén (Altura de un piso): 30 000.

Casa. San Miguel, Bajos, cuardras y dos pisos: 15.000. pesetas

Huerto. Con casita de obra, bomba y agua: 9.000 pesetas.

Razón: «ATLANTIDA»  
Verdaguer, 3 y 5, 1.º

**Religiosas** — El pasado martes se celebró en nuestra Parroquial la fiesta de la Virgen de Montserrat viéndose especialmente concurrida la función de la tarde, en la que se practicó el piadoso ejercicio de la Visita Espiritual.

**Veraneo.** — Va siendo cada día mayor el número de casas contratadas para pasar el veraneo, cosa que nos permite suponer que este año la afluencia de forasteros será quizá mayor que en años anteriores.

**Fútbol.** — El pasado domingo y en partido correspondiente al actual Torneo de Primavera, se trasladó el E. D. Guixols a Torroella de Montgrí. El once del Hogar del Productor, alineó así a sus jugadores:

Isern, Campos, Conchillo, Ferrer, Canal Serra, Riera, Rocosa, Prat, Oliva y Feliu.

El partido no pudo ser muy vistoso, debido a que la tramontana desbarató la mayor parte de sus jugadas.

Los guixolenses, aunque en conjunto supieron defenderse bien, resultaron finalmente vencidos por 3 tantos a 0, con cuyo resultado terminó ya el partido en su primera parte sin que volviera a funcionar el marcador en la segunda.

El próximo domingo vamos ha quedarnos sin partido, ya que, aparte de que nuestro titular se traslada a Palafrugell igualmente nuestro reserva se traslada a Llagostera.

**Inspección.** — El lunes pasado giró visita de inspección en las industrias y demás centros de trabajo de la localidad, un Epidemiólogo del Instituto Provincial de Sanidad de Gerona.

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
Cerveza DAMM **CERVERA**

**Transportes Reunidos**  
Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

**Hotel MARINA**  
BAR

**GARAGE CENTRAL**

## Critica del CELULOIDE

Sin ánimo de comentarla, puesto que hay cintas que se comentan por sí solas, terminaron a Dios gracias, las 3 jornadas de «La moneda rota». Parece mentira como pueda haber todavía Productoras que malgasten el celuloide por kilómetros, para exhibir esta clase de esparpentos.

Buen día tuvieron el domingo los aficionados al cine, ya que se proyectaron en nuestras pantallas 2 films de buena calidad.

En «Quiero a este hombre», se probó una vez más que, cuando el diálogo está bien logrado, tiene la película ya resuelto la mitad de su éxito. La trama posee, además de su ingenio, el valor de mantener en cada escena el secreto de hacia donde va a conducir el autor su obra, en la siguiente, y de como va a reaccionar, a cada momento, la campechana humanidad de su cínico personaje. Clark Gable realiza en esta cinta su papel admirablemente, gustándonos mucho más, aunque eso ni cabría decirlo, que cuando lo vemos de frac para dedicarlo a la caza de tantas damas ingenuas.

«La Conquista de un Reino», film de capa y espada, bien se merece los honores que le atribuyó su propaganda. Resulta la cinta inmensamente intrigante y divertida, dándonos ocasión, que mucho celebramos, a descansar un poco del moderno cromos policia. El segundo de los Fairbanks, y válganos la frase, es cada día un poco más hijo de su padre y aunque poseyendo la misma agilidad que su progenitor, gana en su moderación una mayor realidad.

RODIN

## Perfil de la SEMANA

*El pasado viernes fué celebrada en esta ciudad la tradicional Fiesta del Libro, aunque sin más solemnidad, que sepa cuando menos el cronista, que la parada de venta instalada en la Rambla Vidal. No dudamos que en las Escuelas debió subrayarse la bella finalidad que guió a la institución de esta jornada, verdadera Fiesta Mayor, como siempre debería ser, de nuestras Letras. Pero publicamente, pasamos el día tranquilo como los demás sin solemnizar con el menor acto una fecha que, por su función espiritual y docente, no puede pasar inadvertida.*

*Vimos las librerías bastante animadas y a no ser por lo costoso que resulta hoy cualquier tomo de letra impresa, mucho más se habría vendido todavía.*

*Las preferencias del público, ni decir cabe que, como siempre, fueron para la novela. La poesía está pasando por unos momentos de enorme crisis en su venta, tema éste que se reserva el cronista para comentarlo en otra ocasión y con toda la amplitud que el tema se requiere.*

*Los libros de tesis, por lo mismo que van dirigidos a una selección, fueron sus transacciones las menos importantes. En cambio, la novela, estilo que para el gran público reúne mayores ventajas, tiene todavía en su favor la propaganda que el cine le proporciona. De obras conocidas y divulgadas a través del celuloide se vendieron muchas, al igual que las llamadas policíacas que continúan siendo las más populares.*

*Así como la Fiesta del Libro viene pregonando cada año nuestra primavera espiritual, la primavera del tiempo ha llegado al unísono y con ella, como si fuera su pregón, las notas alegres del primer organillo.*

ALABRIC

## ESPECTACULOS CIRCO CORZANA

Los espectáculos circenses, seguramente por lo que tienen de fantástico y emocionante, siguen constituyendo para nuestro público uno de sus platos favoritos. Por ello cabía esperar, como así fué, que la única sesión anunciada para la noche del pasado lunes en el Salón Victoria, obtendría el favor que le dispensó la numerosa concurrencia que asistió a tal velada.

En su viaje ideal de Far-West al Trópico, ha logrado reunir Corzana muy buenos elementos. Los Mongadors, con sus hábiles juegos malabares obtuvieron un éxito mucho más que notable, juntamente con los ciclistas belgas Jacquelyns y a pesar de que la angostura del escenario les quitara espectacularidad, si bien que otorgándoles en consecuencia un mayor mérito. El Cuarteto Tropical, como era de prever, cosechó muy buenos aplausos. Las melodías de hispanoamérica, base de su programa, fueron ejecutadas con innegable dicción, tono y maestría. El terceto barrístico Rosi and Rosi hizo las delicias del respetable, juntamente con los Two Sawartos por su gran comicidad. Discreta, más que discreta la actuación de las Chicas de Madrid y algo aburrida la actuación de los payasos Boni, Caña y Toni.

Entre chistes de muy buena ley y algún que otro ya conocido tuvimos que soportar de nuevo los arrebatos del mal gusto.

Hay palabrejas que nunca sonarán como palabras, y que si dichas en la calle es un signo evidente de incultura, dichas desde las tablas, es una falta, y grave, del respeto debido nada menos que al respetable. R.

PASTELERIA

La Vienesa

### “APLEC DE LA SANTA CREU”

Domingo, 2 de Mayo de 1948

A las 11: Procesión hacia la Cruz, en donde será bendecido el término.

A las 11,30: Solemne Oficio cantado por el Coro Parroquial de Calonge y Orquesta.

A las 12,30: Estreno de «La sardana de Bell-lloch» por la Emportana de Verges.

A las 15,30: Función religiosa.

A las 16: Audición de sardanas, finalizando con el sorteo del cordero.

**Bar el Dorado**

### Cartelera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

«Tifón» por Dorothy Lamour y Robert Preston.

«La vida vuelve a empezar» por Alida Valli y Fosco Giachetti  
Cinema Victoria

Hoy: «El milagro de Fátima» y «La fuga»

Domingo: «Gunga Din» por Gary Grant, Victor Mc. Laglen, Douglas Fairbanks y Joan Fontaine.

«Canaima» por Jorge Negrete.

**Hotel LAS “NOIES”**

**Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

**Simón ARARÁ**

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

TAXIS

SARRETA

## Un Guixols enteramente desconocido, empató a 3 tantos con el Cassá su segundo partido de copa

Si solo nos lo hubieran contado simplemente no lo hubiéramos creído. Pero como el suceso aconteció ante nuestros ojos, y aunque el alma se nos parta, debemos confesar, a fuer de sinceros y honrados con nosotros mismos que nunca podíamos esperar ver en nuestro campo un fracaso de tal tamaño.

La baja moral que, de un tiempo a esta parte, viene acusando el once azulgrana, adquirió el domingo sus mayores proporciones, al tener que sumar a su desdicha colectiva, la baja de Busquets que, pese a la hombría y pundonor de López, no tiene en nuestro equipo sustituto. La indisponibilidad de Martell, agravó todavía mucho más el problema. Y si a ello añadimos, que mejor hubiera sido el domingo actuar sin la presencia nominal de los defensas, que a ello quedó reducida su triste actuación y su pésima colocación, obtendremos casi, casi su exacto resultado.

De todo ello supo el Cassá aprovecharse a las mil maravillas jugando y supliendo la menor clase de su conjunto, aun cuando le vimos jugadas de innegable valor, con la misma codicia y brisidad de que hicieron gala los azulgrana, frente al Palamós, ocho días antes. El ímpetu de los blanquiazules, fué netamente arrollador, siendo ésta la única causa de que resultaron lesionados dos de sus jugadores.

La delantera azulgrana en conjunto cumplió, especialmente en la segunda mitad del primer tiempo destacando Cervera.

El empate resultante es una derrota moral que hirió, y muy gravemente, nuestro prestigio deportivo que lograron la mayoría de aquellos once nombres que se alinearon el domingo.

La actuación arbitral, excelentísima bajo todos los conceptos

Exactamente a los 3 minutos de comenzado el encuentro, y al devolver el larguero un cabezazo del interior izquierdo blanquiazul lo remata su derecho directo a las mallas. (0-1)

La reacción guixolense es inmediata, perdiendo Fornells una brillante ocasión de marcar.

A los 10 minutos, la defensa azulgrana se embarulla ella sola, cosa que obliga a Galcerán a salir en falso, para que tranquilamente el ariete blanquiazul pueda perforar nuestra meta. (0-2)

A los 16 minutos, el árbitro, que anteriormente había pitado falta, anula un gol de magnífica factura conseguido por Fornells-Dani.

Siguen los azulgrana presionando, sin mucha precisión en los remates y obteniendo el Cassá que en varias jugadas, salga favorecido por la suerte

No obstante, a los 30 minutos Fornells, que está poniendo esta vez en la lucha parte de aquel empeño que siempre le falta, saca un corner que, Esteva, oportuno, envía de cabeza a las mallas (1-2)

La presión azulgrana sigue en aumento y al minuto es Massoni quien dispara sobre la marcha, rozando el larguero.

Favorece todavía la suerte al Cassá en 2 o 3 jugadas, hasta que por fin, 2 minutos antes del descanso, consigue Xan la igualada. (2-2)

Cinco minutos de comenzado el segundo tiempo, la inseguridad de nuestra defensa hace posible que consigan los forasteros un nuevo tanto (2-3)

Al minuto, falla incomprensiblemente Massoni cuando se hallaba solo ante la puerta. Siguen luego unos momentos de vulgar peloteo, hasta que a los 33 minutos es Massoni, quien de cabeza y muy valiente consigue el empate que ya será definitivo, ya que incluso Terradas falla a poco un penal que detiene muy bien el meta forastero.

KIK

## Cartas al DIRECTOR

Sr Director:

Con referencia al escrito que se publicó en esta sección la semana pasada, sobre el descanso dominical, creo que se trata de una observación muy atinada, aun cuando el Ramo de pintar bien puede decir la suya. — La brocha-escoba, barre por las mañanas, domingueras los frentes de las fachadas (1er. punto higiénico) — Los peluqueros con brochas remoja las barbas que luego han de afeitar (2º punto higiénico y también en domingo) — En cuanto al pintor, pinta y también con brocha las fachadas (3er. punto higiénico) y si a veces lo hace en domingo, créame que es porqué la necesidad obliga a menudo a cosas que no gustan. Gracias.

LA BROCHA

Sr Director:

Decía a V. en mi carta anterior, que existía en la Rambla Vidal un rótulo de gran tamaño cuyo descuido en su conservación, afea sensiblemente el lugar afectado. Y le escribo hoy, para decirle que realmente estaba en un error cuando le envié mi carta ya que son 2 y no 1 los rótulos que, por incomprensible abandono, desdican de la dignidad de una de nuestras más céntricas vías.

FENIX

Sr. Director:

Me permito insistir sobre un tema aparecido en el número de la pasada semana y firmado por J.P. que no puedo menos que suscribirlo íntegramente. Por lo que a mi se refiere, me causa un verdadero placer el tener que escuchar esas interminables audiciones que nos briedan los motores de tantos industriales, que hasta bien entrada la noche te hacen disfrutar de lo que podría llamarse *Las Delicias del Hogar*. — Sería muy ventajoso para todos, que la autoridad competente obligase a estos señores a cumplir con lo dispuesto, permitiéndonos gozar de unos momentos de paz y sosiego a los cuales tenemos derecho. UN RADIOESCUCHA

Barbería

**BASART**

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para Barcelona

Aguas carbónicas

*La Mascota*

**Calzados DISPES**

Ruilla. 33

IMPRENTA BARNES - PALAMOS